

PERS

HKN ke-60, Pj Wako Suprayitno Harap Jadikan HKN sebagai Momentum Perkuat Budaya Hidup Sehat

Linda Sari - PAYAKUMBUH.PERS.OR.ID

Nov 12, 2024 - 23:12



Peringatan HKN ke-60, Pj Wako Suprayitno Harap Jadikan HKN sebagai Momentum Perkuat Budaya Hidup Sehat

Payakumbuh - Indonesia kembali menunjukkan ketangguhan ekonominya dengan berhasil masuk kembali ke kelompok negara berpendapatan menengah atas setelah terpukul pandemi COVID-19.

Momentum ini, di tengah bonus demografi yang dihadapi Indonesia, membuka peluang bagi bangsa untuk bertransformasi menjadi negara berpendapatan tinggi.

Target tersebut sesuai dengan Visi Indonesia Emas 2045, yang memerlukan laju pertumbuhan ekonomi berkelanjutan antara 6-7 persen mulai 2025.

Dalam amanat Menteri Kesehatan RI Budi G. Sadikin yang disampaikan oleh Pj. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno pada upacara peringatan Hari Kesehatan Nasional (HKN) ke-60 di Payakumbuh, dengan tema "Gerak Bersama, Sehat Bersama" mengemuka sebagai seruan untuk kolaborasi di seluruh sektor demi mencapai masyarakat Indonesia yang sehat dan cerdas.

"Indonesia tidak akan bisa mencapai target-target besar di tahun 2045 tanpa adanya sinergi dan kontribusi dari semua pihak," kata Pj. Suprayitno mengutip amanat Menkes.

Suprayitno juga menyampaikan pentingnya Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2023 tentang Kesehatan, yang kini menjadi landasan bagi pemerintah dalam menyusun Rencana Induk Bidang Kesehatan (RIBK) untuk pembangunan kesehatan yang merata dan berkesinambungan.

Pemerintah Pusat dan Daerah diharapkan menjadikan RIBK sebagai panduan dalam perencanaan, penganggaran, serta implementasi program kesehatan di wilayah masing-masing.

Suprayitno menyampaikan, pemerintah menegaskan tiga prioritas utama dalam pembangunan kesehatan, yakni layanan kesehatan gratis, penurunan kasus tuberkulosis (TB), serta pembangunan rumah sakit berkualitas di daerah terpencil.

"Transformasi kesehatan ini merupakan fondasi penting dalam perjalanan bangsa menuju Indonesia yang maju," imbuh Suprayitno.

Pada kesempatan tersebut, Suprayitno juga berharap agar seluruh insan kesehatan di Payakumbuh terus memberikan pengabdian terbaiknya.

"Kami berharap dedikasi dan komitmen dari seluruh tenaga medis dan tenaga kesehatan di Payakumbuh tetap kuat, tidak hanya sebagai garda terdepan dalam melayani kesehatan masyarakat, tetapi juga dalam mendukung pembangunan kesehatan kota ini secara keseluruhan," ujarnya.

Suprayitno mengajak seluruh masyarakat untuk menjadikan HKN sebagai momentum memperkuat budaya hidup sehat di lingkungan masing-masing.

"Mari kita bangun Payakumbuh yang sehat mulai dari diri sendiri, keluarga, hingga komunitas, demi mendukung Indonesia Emas 2045 dan masa depan yang lebih baik bagi generasi mendatang," pungkasnya.

Selamat Hari Kesehatan Nasional ke-60, "Sehat Negeriku, Maju Indonesiaku!"(**).